

Steinernes Haus -

Naturhöhle im UNESCO Global Geopark Schwäbische Alb

Das Steinernes Haus liegt gegenüber der Schertelshöhle im Unteren Massenkalk des Weißen Jura. Durch den prachtvoll gewölbten Eingang gelangt man in eine ca. 35 m lange, 17 m breite und bis 8 m hohe Halle. Insgesamt hat die Höhle eine Gesamtlänge von 80 m. Da die Höhle bergwärts einfällt, ist sie auch im Sommer verhältnismäßig kalt. (Eiskellertyp). 1931 wurden Funde aus der Jungsteinzeit und der Bronzezeit gemacht, was auf eine frühe Besiedlung hinweist. Ebenso wie die Schertelshöhle ist das Steinernes Haus ein bedeutendes Fledermausquartier.



Stony House -

nature cave in the UNESCO Global Geopark Swabian Alb

The Stony House is in the opposite of the Schertel's Cave, in the Lower Compact Limestone of the Upper Jurassic. The gorgeous entrance leads to a big hall, 35 m in length, 17 m wide and 8 m high. Altogether the cave has a length of 80 m. Since the cave is going towards the mountain slope, she is relatively cold also during summer. 1931 the cave was settled during the Neolithic period and the Bronze age. As the Schertel's Cave the Stony House is an important bat habitat.

Es gilt das Betretungsverbot zwischen dem 1.10. - 31.3.
It is not allowed to enter the cave between 1.10. - 31.3.
(§ 39 BNatSchG)



Geopoint

Geopark



Schwäbische Alb